



## **PT Bekasi Fajar Industrial Estate Tbk**

Berkedudukan di Bekasi ("Perseroan")

### **PEMANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA**

Direksi Perseroan dengan ini mengundang Para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan ("**Rapat**") yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Jumat, 2 Desember 2016  
Waktu : 09.30 WIB – selesai  
Tempat : Auditorium Serba Guna  
Kawasan Industri MM2100,  
Jl. Sumatera Blok C2, Cikarang Barat, Bekasi 17842

Mata acara Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa:

1. Perubahan susunan Dewan Komisaris dan/atau Direksi Perseroan.  
Penjelasan: Perubahan susunan Dewan Komisaris dan/atau Direksi Perseroan yang akan diputuskan dalam RUPS sesuai dengan ketentuan Anggaran Dasar Perseroan serta Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 33/POJK.04/2014 tentang Direksi dan Dewan Komisaris Emiten atau Perusahaan Publik

#### **CATATAN**

1. Pemanggilan ini berlaku sebagai undangan dan Perseroan tidak mengirimkan undangan khusus kepada Para Pemegang Saham Perseroan
2. Pemegang Saham yang berhak hadir dalam Rapat adalah Pemegang Saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 9 Nopember 2016 sampai dengan pukul 16.00 WIB dan atau pemilik saham Perseroan pada sub-rekening efek pada penitipan kolektif di PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI) pada penutupan perdagangan saham di Bursa Efek Indonesia pada tanggal 9 Nopember 2016
3. Pemegang Saham yang tidak hadir dalam Rapat dapat diwakili oleh kuasanya dengan membawa surat kuasa tertulis yang sah. Direksi, Komisaris dan karyawan Perseroan dapat bertindak selaku kuasa Pemegang Saham dalam Rapat, namun suara yang mereka keluarkan selaku kuasa tidak dihitung dalam menentukan keseluruhan jumlah suara yang dikeluarkan dalam Rapat. Para Pemegang Saham atau kuasanya yang akan menghadiri Rapat diminta untuk menyerahkan fotocopy identitas diri sebelum memasuki ruang Rapat. Bagi Pemegang Saham berbentuk badan hukum agar melampirkan fotocopy anggaran dasar dan akta susunan pengurus yang terakhir.
4. Formulir surat kuasa dapat diperoleh setiap hari pada jam kerja di Kantor Biro Administrasi Efek (BAE) yang ditunjuk yakni PT Raya Saham Registra, Gedung Plaza Sentral, Lantai 2, Jalan Jend. Sudirman Kav. 47-48, Jakarta 12930. Semua surat kuasa yang telah diisi lengkap harus diterima kembali selambat-lambatnya 3 (tiga) hari kerja sebelum Rapat diselenggarakan sampai dengan pukul 16.00 WIB.
5. Untuk ketertiban Rapat, para Pemegang Saham atau kuasanya agar hadir di tempat Rapat untuk registrasi selambat-lambatnya 20 (dua puluh) menit sebelum Rapat dimulai.

**Bekasi, 10 Nopember 2016**  
**PT Bekasi Fajar Industrial Estate Tbk.**  
**Direksi**

HARIAN NERACA 3 (120) X 150 MM